



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMEROS RESULTADOS. Dixville, Notch, New Hampshire, febrero 26 (AP). Un empleado corrige los primeros resultados conocidos de las elecciones primarias presidenciales, efectuadas en la localidad de Dixville, New Hampshire. Los aspirantes demócratas y republicanos enfrentan la primera prueba de fuego en E.U.

Aspirantes presidenciales enfrentan 1a. prueba en EU

Manchester, N. Hampshire, Estados Unidos, Feb. 26 (Latin-Reuters). El Estado de New Hampshire votó hoy en la primera de las elecciones presidenciales primarias de 1980, un enfrentamiento que podría quebrar las ambiciones demócratas de Edward Kennedy para la Casa Blanca y abrir un camino para los republicanos hacia ella.

El día era bueno, la temperatura baja pero soportables y los funcionarios comiciales predijeron una gran concurrencia en

estas primarias que tradicionalmente proporcionan a la ciudadanía los primeros indicios de cómo soplan los vientos políticos en la lucha por la presidencia.

El senador Kennedy puso en pie de guerra un ejército de 1.600 jóvenes voluntarios para llevar a sus simpatizantes a los comicios y evitar resultar vencido en su nativa Nueva Inglaterra por el presidente Jimmy Carter, quien no ha visitado el estado desde abril.

Pasa a la página 62

Lluvias causan estragos en Brasil y dejan 50 muertos

Brasilia, Feb. 26 (Latin). Por lo menos 50 muertos y más de 221.000 damnificados, es el saldo provisorio de las fuertes lluvias que azotan el país, dijo el ministro del Interior, Mario Andreaza.

El funcionario gubernamental que hoy se trasladó a los sectores inundados por las aguas desbordadas en ríos y represas, en el norteño Estado de Maranhão, expresó que su Ministerio garantiza el amparo a los

afectados por las consecuencias de las lluvias.

Andreaza manifestó además, que la situación registrada hasta ahora en nueve estados del país, podrá agravarse debido a que continúan cayendo torrenciales lluvias.

Las cifras oficiales suministradas por Andreaza son inferiores a las divulgadas en los últimos días por la prensa, que señaló que los damnificados lle-

Pasa a la página 62

Hoy inician en Perú 1er. Congreso Mundial Indígena

Lima, Feb. 26 (DPA). Delegaciones de indígenas de varios países americanos y de otros continentes asistirán, a partir de mañana, al Primer Congreso Mundial Indígena en la ciudad peruana de Cuzco. La reunión tiene como meta sentar las bases para un apoyo más amplio a las reivindicaciones de los diversos grupos indígenas.

Aunque sin la varias veces anunciada presencia de Marlon Brando y Jane Fonda, el certamen contará con la asistencia de delegaciones de por lo menos dos continentes, América y Europa.

La luchadora antirracista Mary Marilú es una de las figuras del movimiento indio mundial que se encuentra desde la víspera en Lima y quien viajará al Cuzco para estar presente en representación de la tribu canadiense de los "Pies Negros".

También llegaron al Perú Donald Mcutare y Noel Stablanske de la tribu "Seneca" y por la "Samie" de Noruega Ole Magga y Leif Halonen quienes vestían unos vistosos sacones largos que llamaron la atención a muchos turistas en el terminal aéreo de la capital peruana.

Pasa a la página 62

Gobierna en Surinam un Comité Militar

La Haya, Feb. 26 (Latin-Reuters). Los nuevos gobernantes militares de la ex colonia holandesa de Surinam anunciaron la decisión de instalar un cuerpo civil para que conduzca los asuntos administrativos.

El control general de ese país sudamericano está, sin embargo, en manos de un comité militar integrado por ocho oficiales de baja graduación que tomaron el poder ayer, de acuerdo con un comunicado transmitido anoche por la televisión de Surinam.

El comité militar informó del arresto de los comandantes del ejército de 800 hombres así como también de altos funcionarios del gobierno y

políticos. Agregó que transferirá pronto algunas funciones administrativas a un órgano civil, pero no proporcionó detalles.

Cinco de los ocho integrantes del consejo pertenecen al cuerpo ejecutivo de un sindicato de soldados, cuya prohibición aparentemente actuó como elemento desencadenante de la rebelión, dijo la Agencia Noticiosa Surinamesa (ANS). Estos cinco fueron identificados como Sital, Neede, Mijnal, Horb y Abrahams. Los otros tres como Bouterse, Van Rey y Joeman.

La ANS, que actúa como corresponsal en Surinam de la agencia noticiosa holandesa ANP, informó que durante la lucha de ayer murieron siete

Pasa a la página 24

Grandes nevadas cubren Chicago

Chicago, Feb. (UPI). Grandes nevadas cubrieron hoy el centro Oeste de la nación, llegando hasta las rodillas en Iowa, trastornando el tránsito por carreteras en Illinois y paralizándolo el tráfico aéreo en Chicago.

Unos 25 centímetros de nieve cayeron hasta el mediodía en Chicago donde la tormenta cesó mediada la mañana, para volver poco tiempo después.

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHA. Teherán, febrero 26 (AP). El presidente de Irán, Abolhassan Bani-Sadr, izquierda, escucha a uno de los militantes que ocupan la Embajada de E.U., cuando pronunciaba un discurso en la embajada.

Resistencia afgana contra tropas soviéticas continúa

Kabul/Pekín, 26 febrero (DPA). La resistencia masiva de la población afgana en contra de las tropas de ocupación soviéticas y el régimen de Babrak Karmal continúa, a pesar de que aparentemente han disminuido los enfrentamientos armados entre los disidentes y los soldados soviéticos y leales al régimen marxista de Kabul. Sin embargo, en Kabul permanecieron cerradas la mayoría de las tiendas en señal de protesta.

Radio Kabul hizo un llamado urgente a los dueños de tiendas a volver a abrir, ya que de lo contrario correrían peligro la

economía del país, los niños y la salud pública.

La agencia soviética de noticias "TASS" informó en cambio que la "situación en la capital afgana se ha normalizado" y gran parte de las tiendas han vuelto a abrir.

Intensas luchas

Por otro lado, la prensa de Pekín habla de intensas luchas en el nororiente de Afganistán, afirmando además que las tropas invasoras soviéticas están utilizando bombas de napalm contra los guerrilleros.

Pasa a la página 24

Presentan víctimas de la Savak a Comisión de ONU

El Cairo, Feb. 26 (Latin-Reuters). El primer embajador de Israel en Egipto, Elishah Ben Elissar, presenta hoy sus cartas credenciales al presidente Anwar Sadat en medio de severas protestas, en torno a la normalización de relaciones entre ambos países.

El Partido Socialista Laborista (PSL) y el izquierdizante Partido Unionista Progresivo (PUP) han dicho que no debería producirse un intercambio de embajadores antes que Israel desaloje la totalidad de los territorios árabes ocupados y reconozca los derechos del pueblo palestino.

Un total de 40 prominentes egipcios, incluyendo ex políticos han firmado un petitorio donde instan a declarar el boicot al estado judío.

El petitorio leído ayer aquí en conferencia de prensa dice: "Hacemos un llamado a nuestros compatriotas a imponer un boicot, total a todos los niveles y en legítima autodefensa."

El líder del PUP Khalid Mohieddin, dijo a los periodistas que su partido ha cancelado los planes de una marcha de protesta al palacio presidencial donde Elissar presenta hoy sus cartas

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATRACCION. Brighton, Inglaterra (AP). El buque carguero griego "Athena B", provee una atracción turística en Brighton, en la costa sur. El navío está completamente atascado sobre la rocosa zona de la

costa, a donde fue remolcado recientemente. Los esfuerzos por sacarlo a flote fueron inútiles, y el capitán junto con la tripulación fueron transportados en botes salvavidas a tierra firme.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 46)